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Aos quatorze dias do mês de julho de 2022, se reuniram no Balneário 1 

Rincão, em Assembleia Geral Ordinária, os prefeitos (as) da Associação dos 2 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) para tratar dos assuntos da 3 

pauta. Participaram da reunião, o presidente da AMREC e prefeito de 4 

Forquilhinha, José Cláudio Gonçalves; o prefeito de Treviso, Valério Moretti; 5 

o vice prefeito de Criciúma, Ricardo Fabris; o prefeito de Balneário Rincão 6 

Jairo Celoy Custódio; o prefeito de Orleans, Jorge Koch; a prefeita de Içara 7 

Dalvania Cardoso; o vice prefeito de Balneário Rincão Luiz Laurindo; o 8 

prefeito de Nova Veneza Rogério José Frigo; a Pró Reitora da UNESC Gisele 9 

Coelho Lopes; A reitora da UNESC Luciane Ceretta; turismo de Forquilhinha 10 

Thais Figueiredo; Turismo de Nova Veneza Carolina Ghislandi Hoepers; 11 

turismo de Morro da Fumaça Rosangela Maragno; turismo de Criciúma 12 

Ismail Huall; Turismo de Treviso Moretti; vereadores do Balneário Rincão: 13 

Ademar Darolt, Luiz Carlos Pinto; Diretor do Balneário Rincão Luiz 14 

Casagrande; de Criciúma Dorvanil Vieira; do Balneário Rincão Jucilene 15 

Fernandes;  o Diretor Executivo da AMREC, Nelson da Silva; o assessor de 16 

Imprensa da AMREC, Antônio Rozeng; o assessor jurídico da AMREC 17 

Giovanni Dagostim; a secretária ad Hoc da AMREC Margarete Maria Pasetto 18 

Biléssimo; o administrativo da AMREC  Sandro Martins. O Presidente da 19 

AMREC cumprimenta a todos, agradecendo a receptividade ao prefeito de 20 

Balneário Rincão Jairo Custódio.  Itens da pauta: 1- Aprovação da ata da 21 

reunião ordinária de prefeitos realizada em 15/06/2022- enviada 22 

por e-mail aos prefeitos para apreciação- Aprovada. 2- CIR Carbonífera -23 

cirurgias eletivas- Diretor da AMREC, Nelson da Silva- Comunica que a 24 

Gerente da Regional de Saúde de Criciúma Francismari Lessa, solicitou 25 

transferir a pauta para a próxima reunião de prefeitos, tendo em vista que 26 

não conseguiu chegar a tempo de uma viagem a Florianópolis, na Secretaria 27 

de Estado da Saúde. 3- Turismo Regional – Ismail Hadad Ismail- Diretor 28 

de Turismo da Fundação Cultural de Criciúma e presidente do colegiado de 29 

turismo da AMREC - fala do Fórum Regional de Turismo, que é um pleito do 30 

colegiado a seis anos, e visa a confecção de um projeto que envolve AMREC 31 

e AMUREL, que siga as prerrogativas de regionalização e sustentabilidade. 32 

A falta deste projeto inviabiliza a participação em feiras, porque não temos 33 

produtos para vender. O roteiro e o diagnóstico os municípios já possuem, 34 

pois foi produto para os planos municipais de turismo, porém o que 35 

precisamos é roteirizar, mercado exige desta forma. Produto para consumo 36 

estadual e nacional, deve ter sustentação, credibilidade e neutralidade, por 37 

isso não conseguimos fazer, é necessário contratar empresa especializada 38 

no ramo, envolve pesquisa, em torno de 3 a 4 meses de construção. Se 39 

torna impossível para nós das prefeituras. Ismail finaliza citando que hoje 40 

estão aqui com dois pleitos: contratação de uma empresa especializada 41 

para o plano regional de turismo, e contratação de um executivo pela 42 

AMREC para assessorar o colegiado. Prefeito Jorge Koch de Orleans está de 43 

acordo com os dois pleitos e sugere que seja através do CIMAMREC a 44 

contratação da empresa. Prefeito Rogério Frigo de Nova Veneza se 45 
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manifesta favorável em regionalizar, pois o município sozinho não tem 46 

potencial para avançar, fala em economia e divulgação dos municípios. 47 

Prefeito Valério Moretti de Treviso cita que o município tem potencial no 48 

turismo, mas não sozinho, manifesta-se favorável. Vice-prefeito de 49 

Criciúma Ricardo Fabris enfatiza que o município está investindo no turismo, 50 

com o planetário, mina modelo, parque astronômico, e isso engloba ciência, 51 

gastronomia, astronomia, será um grande incentivo para o turismo. Cita 52 

que a decisão é do prefeito Clésio Salvaro na contratação. Prefeito Jairo do 53 

Balneário Rincão, anfitrião da reunião, agradece a presença de todos. Cita 54 

que o turismo é forte e muito importante para o município, que há grande 55 

esforço na infraestrutura para incentivar e receber os turistas. Manifesta-56 

se favorável. Presidente José Cláudio Gonçalves prefeito de Forquilhinha. É 57 

favorável. Encaminhamento: Presidente solicita para Ismail e 58 

colegiado de turismo que encaminhem proposta e nomes, para uma 59 

decisão final.  60 

4- Plano de Desenvolvimento Regional: Presença da Reitora da UNESC, 61 

Luciane Ceretta e da Pró-Reitora Gisele Coelho- Reitora cita que o Plano foi 62 

construído em 2020 e 2021 com uma parceria entre UNESC e UNIBAVE, 63 

duas universidades comunitárias, e hoje estão apresentando uma proposta 64 

comercial para a governança, a execução destas ações, com prazos de 65 

entrega e de implantação, divididas em dois conjuntos: projetos 66 

estruturantes e projetos que demandam ações e serviços que melhoram a 67 

marca do sul. O plano é composto de nove projetos estratégicos regionais: 68 

fortalecimento dos principais setores; novas vertentes econômicas; turismo 69 

integrado; gestão e promoção da saúde; educação e retenção de talentos; 70 

sistema integrado de ciclovias; mobilidade urbana; logística integrada e 71 

ecossistema de inovação. São 30 serviços que serão realizados, sendo de 72 

cinco até seis meses, 12 até 12 meses e 13 até 18 meses, envolvendo em 73 

média 20 profissionais numa carga horário de 28.800 horas trabalhadas. 74 

Dra. Gisele faz uma breve explanação dos 30 serviços a serem executados:  75 

e cita como exemplo na inovação, o painel de indicadores econômicos, 76 

turismo integrado e turismo religioso e a Escola do Empreendedor 77 

Municipal; na saúde pública cita  Escola de saúde Comunitária e painel de 78 

indicadores em gestão de saúde/Previne Brasil; na Educação cita 79 

diagnóstico dos indicadores da educação municipal e formação e assessoria 80 

na criação; no sistema integrado de ciclovias cita rotas para ciclovia 81 

regional; na mobilidade urbana cita integração do transporte público; e na 82 

logística integrada cita transporte rodoviário e transporte ferroviário. 83 

UNESC apresenta a proposta de R$ 1.510.000,00 (Hum milhão, quinhentos 84 

e dez mil reais), sendo 18 parcelas de R$ 83.000,00 (oitenta e três mil 85 

reais). Após as explanações da Dra. Luciane e Dra. Gisele, os prefeitos se 86 

manifestam: José Cláudio Gonçalves de Forquilhinha questiona sobre os 87 

serviços a escola do empreendedor e escola de saúde comunitária. Fala que 88 

a UNESC pode executar através de recursos de emenda parlamentar 89 



ATA DA ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA DA AMREC DE 14 DE JULHO DE 

2022 –EDITAL: Nº 018/2022 HORÁRIO: 18H – FESTA DA TAINHA 

BALNEÁRIO RINCÃO 

Página 3 de 4 

 

estadual e federal, isso através de um movimento regional, a partir de 90 

2023. Jorge Kock de Orleans faz uma contextualização desde o início, em 91 

2020, quando AMREC contratou a UNESC para elaborar o Plano de 92 

Desenvolvimento Regional, hoje somos a região mais pobre de SC e o plano 93 

não saiu do papel. Vaguinho elogia o projeto, fala que é possível ser através 94 

de emenda e é favorável. Dalvania fala que é uma oportunidade que não 95 

pode ser desperdiçada, são projetos concretos e mensuráveis. É favorável. 96 

Encaminhamento- Presidente Neguinho fala que será uma decisão 97 

colegiada, com a presença de todos os prefeitos. 5-ACP Carvão – 98 

Presidente Neguinho faz um relato da viagem a Brasília realizada em 29/06, 99 

em reunião no gabinete do Ministro das Minas e Energia, sendo muito 100 

produtiva. Informa que está prevista uma reunião com representantes do 101 

ministério das Minas e MPF para dia 26/07 aqui na região, por solicitação 102 

de Brasilia. Cada prefeito deve contactar e saber do total de área 103 

consolidada. Informa que o MPF já esteve em Forquilhinha vistoriando a 104 

área. Municípios de Forquilhinha, Içara, Criciúma, Lauro Muller, Siderópolis, 105 

Cocal do Sul, Treviso, todos estão com áreas inseridas na ACP. 6-CIM-106 

AMREC – Presidente Neguinho – informa que o consórcio multi finalitário, 107 

através de seu presidente, prefeito Fernando de Fáveri de Cocal do Sul, 108 

conseguiu uma retroescavadeira, por cessão de uso por dois anos, da 109 

Secretaria de Estado da Infraestrutura, para ser usada pelos municípios. 110 

Encaminhamento: realizar sorteio entre os 12 município, marcar reunião 111 

na Amrec, para uso da retroescavadeira. 7- Piso de salário dos ACS e 112 

ACE (Agente comunitário de saúde e agente de combate as endemias) – 113 

Presidente José Cláudio Gonçalves-Neguinho fala que a portaria do 114 

Ministério da Saúde prevê o repasse do valor de R$ 2.424,00/mês para 115 

cada ACS e ACE, referente dois salários-mínimos como piso para as duas 116 

categorias, sendo que os encargos e a insalubridade é responsabilidade dos 117 

municípios. Prefeita Dalvania de Içara cita que o município não paga 118 

insalubridade, decisão está na justiça. Prefeito de Orleans e presidente da 119 

FECAM cita que a entidade fez um informe técnico, a decisão é de cada 120 

município. Orleans paga 20% de insalubridade. Encaminhamento- não há 121 

uma decisão regional, então cada município decidirá. Nada mais a tratar, o 122 

presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião 123 

as 19:30hs. E, para constar, eu, Margarete Maria Pasetto Biléssimo, 124 

secretária Ad Hoc, lavrei a presente ata que depois de aprovada na 125 

Assembleia, será assinada por mim, pelo presidente e por aqueles que 126 

assim desejaram. 127 

 128 

 129 

Criciúma, 14 de julho de 2022 130 

 131 

----------------------------- 132 

José Claudio Gonçalves 133 
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Presidente da AMREC 134 

Prefeito de Forquilhinha 135 

 136 

------------------------------------------- 137 

Margarete Maria Pasetto Biléssimo 138 

Secretária Ad Hoc AMREC 139 

 140 


